



たましゅう  
**玉小っ子**

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

令和2年度 玉村小学校  
学校だより 第29号  
2020年11月30日発行

**代表委員ボラ活動「落ち葉集め」24日**



■連休明けの朝の時間に、代表委員が中心となって、落ち葉集めのボランティア活動を行いました。登校してきた子ども達も手伝ってくれて、連休中にたくさん散っていた银杏の葉っぱが綺麗に片付きましたね。皆さんどうもありがとう。ゴミ袋20個以上となり、代表委員の子ども達も満足顔。しばらくたってから、第2弾を実施する予定だとか。たくさん子ども達が取り組んでくれると嬉しいですね。校庭が綺麗になると気持ちが良いです。

**体育集会(持久走+実習生紹介) 25日**

★持久走大会前の最後の体育集会でした。この日は、開始前に教育実習生3名の紹介も行いました。大学生の3人も子ども達と一緒に体操をしたり走ったりしてくれました。20分休みもたくさんの子ども達が走っていましたよ。色塗りやシールを貼っている持久走カードは自分が練習で走った距離等の目安です。それは「手段」であって、ノルマではありませんね。「目的」は本番で良いタイムを出すことだと思います。これまでの積み重ねを結果に生かすことができたかな。



**持久走大会頑張りました 26日**

★今年は、昨年の反省をもとに、低中高学年ブロックでの実施となりました。また、新型コロナ対策で子ども達への応援も多々配慮して下さり大変ありがとうございました。また、交通整理を引き受けて下さった保護者の皆さんにも感謝感謝です。初めての1年生から、最上級生の6年生まで、ひとりひとりがしっかりと頑張ってくれた姿に感動しました。もちろん応援して下さい保護者の皆さんはそれ以上だったと拝察いたします。毎年、スタートの号砲を担当しているのが校長です。去年は風が強くてブルブルととても寒かったことを覚えています。今年は好天で暖かく風もなく、子ども達にとって持久走日和でしたし、保護者の皆さんにとっても応援日和だったと思います。運動会ができなかった分、子ども達は本当に頑張ってくれたと思います。新記録もたくさん出してくれましたね。マスクを付けての盛大な応援ありがとうございました。どの学年の子ども達も一所懸命走ってくれて、きっと満足してくれたことと思います。



# ☆☆☆☆☆ クラブ活動4回目 26日 ☆☆☆☆☆



バドミントンクラブ

★午前中の持久走大会は何のその。6時間目には4年生以上の子ども達がクラブ活動に取り組みました。回数を増やしてやっと4回目となりましたが、所属するクラブの活動にも慣れて、子ども達は十分楽しんでくれています。3学期になると3年生達のクラブ見学もあります。また、各クラブの取り組みの成果を発表できる機会が設定できれば嬉しい限りです。新型コロナの状況と向き合いながら、実施について考えていきたいですね。



ダンスクラブ

# 👤👤👤👤👤👤👤👤 たてわり集会④ 27日 👤👤👤👤👤👤👤👤

◎クラブ活動と同様に新型コロナの影響で実施回数が激減したので、実施回数を増やして4回目となりました。活動準備も6年生達が頑張って計画してくれています。毎回遊びを工夫し新型コロナ対策も忘れずに配慮しています。3名の教育実習生も玉小時代の懐かしい活動を子ども達と一緒に楽しんで



遊びを楽しんでいます

んでくれています。これから寒い季節になりますが、元気に外や体育館で遊ぶ活動はとても大切です。今後は、新型コロナやインフル対策をしながら取り組めればと思います。健康管理については、いつもお願いしているとおりですが、ご家庭でもよろしくご協力お願いします。計画準備の6年生は頑張ってくださいね。



今日の遊びは…

# 👤👤👤👤 教育実習の様子紹介① 👤👤👤👤



2の1 関根実習生

■先週は、配属されて1週目でした。各学級の教育実習生の様子を紹介します。金曜日の掃除の時間に配属学級をまわってみました。なぜか偶然にもどの学級でも実習生達は柄の長いホウキを持って、子ども達と掃除に励んでいました。(画像は違いますが)掃除箇所は各学級で分担が違うので、今週は違うところで掃除をしているかな。担任の先生は師弟同行しつつも清掃指導をしなければなりません。掃除をしている様子を日々見て1人1人の頑張りの評価します。教育実習でもそんなところに気付いて欲しいですね。今週からは、授業実践に取り組むことも多くなりますが頑張ってください。



4の2 早川実習生



5の3 神村実習生

## こうちょうのひとりごと



♡2の2の子ども達が、元気な赤ちゃんが産まれた立見朋子先生へお祝いと励ましのお手紙(短冊)を書いて、折り紙で花束を作ってくれました。心を込めて丁寧に折っています。短冊に書かれたお手紙の文字もとても丁寧です。クラスみんなの写真もあります。吉田先生の手紙と校長のコメントも同封して宅配便で送りました。この土日には届いたかな～? サプライズになったかな～? 子ども達の思いが伝わったかな～!

❁職員玄関前に所狭しとパンジーのプランターが並べられています。栽培委員会の子ども達や担当の先生が、毎日の水やりや草取りなどをしてくれています。卒業式や入学式の会場に飾るパンジーです。苗は、伊勢崎興陽高校から購入して、栽培委員会でプランターに植え替えて、世話をスタートして今に至っています。これから寒い冬を元気に越えられるように、世話を続けていきます。卒業式には毎年元気なパンジーで華やかさを演出しています。元気に育ててくださいね。世話をしている児童や先生方に感謝です。

